

群馬菱の実会だより

<http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/>

秋の親睦旅行「千葉九十九里・白子温泉方面の旅」道中記



秋の少しヒヤツとした素晴らしい秋空のもと、恒例の菱の実会大旅行が挙行されました。

総勢44名の参加のもと大型バスの旅は参加者の思い思いの期待と開放感を漂わせながら車中喜びあふれる中でスタートしました。

前日からテレビ等ニュースではチリ落盤事故生存者救出の報道が真最中でしたが参加者はひとまずテレビと別れバスに乗り込んだ人もいたでしょう。何歳になっても旅行というものは楽しいものでそこに理屈などは無いものと確信しています。久し振りに逢って喜びを派手に表す人、片やかなりのご無沙汰に恐縮している人、様々な人の再会を果たしながらバスはひたすら千葉方面へ。1日目は車窓からかなり成長したスカイツリーを横目に観ながら湾岸道路を川崎方面へと進み、東京湾アクアラインへと進入し海ほたるPAにて一休み。屋上の見晴らしでは遠く霧の中で横浜港周辺を見渡せたが、残念ながら名峰富士は拝めませんでした。ここで全員の記念撮影、パチリ！バスは館山道を君津ICへ、ここで昼食の時間。昼食を摂りバスは圏央道を笹森観音へと向

かう。観音様参拝すませて、一路ホテルへ走る。白子温泉は昭和60年代に温泉を掘りまだ日が浅く知名度は低いようです。地下2000Mから吹き出る特に肌に効能がある沃素を含んだ食塩泉、正式には「強化物強温泉」と呼ぶようです。

温泉を堪能し、いよいよ大宴会。遠方神奈川から参加の方や地元千葉在住の方、計3名が合流した宴は飲む、唄う、語る、という様々な人の大変盛り上がった宴でした。その後の就寝時間は何時でしょうか、たぶん話が尽きなかったでしょう。

翌日も天気良く、バスは成田山新勝寺へ直行、途中九十九里浜にバスをつけ、砂浜に参加者の足跡を残し新勝寺参道に到着、前日の疲れも無く参拝終了し昼食後は一路帰路へ。沢山のお土産を積んで途中ビンゴゲームで眠気を覚まし、全員無事正門前到着。大変お疲れ様でした。

多忙の中ご同行頂いた近藤総B、労組嶋田書記長様お二人には重ねて御礼申し上げます。ご参加の皆様の今後のご健勝を切に祈念し、また来年の当旅行には是非ご参加をお待ちいたしております。

< ネット読者は、上の写真をクリックすると旅行のスナップ写真のスライドショーをご覧になれます >

< 原稿を募集しています > いつも会員投稿にご協力頂きお礼申し上げます。

趣味や特技を生かして活躍されている方、資格などの取得または挑戦されている方、介護や健康・病気などの体験記、旅行記、読書感想、お役立ち情報・・・などの原稿をぜひお寄せ下さい。

原稿は手書きでも結構ですが、出来ればパソコンに入力してメール添付か CD で頂ければ大変助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。事務局 hishinomigunma@air.ocn.ne.jp